

Hilfe für Soltani

Andere Vorbilder, wie Rechtsanwälte, die sich für die Menschenrechte ihrer Klienten einsetzen, werden leider noch in manchen Ländern eingeschüchtert, eingesperrt oder gar gefoltert. So fand Ende Januar im Presseclub Nürnberg die Gedenkveranstaltung „Tag des verfolgten Anwalts“ statt. Amnesty International Nürnberg hatte eingeladen und rund dreihundert Gäste, darunter namhafte Juristen aus Franken, waren der Einladung gefolgt.

Nach der Einführungsrede von Oberbürgermeister Uli Maly, stellten Juristinnen und Juristen fünf konkrete Einzelschicksale aus der ganzen Welt vor: Darunter auch den Träger des Nürnberger Menschenrechtspreises 2009 Abdolfattah Soltani. Der Anwalt, der für die Menschenrechte seiner Mitbürger kämpfte, sitzt im Iran in Einzelhaft. Uli Maly machte in seiner Rede deutlich, dass wir uns für diese „Vorbilder“ einsetzen müssen, denn der Schutz der Menschenrechte geht uns alle an. Falls Sie mehr über Amnesty International Nürnberg und Abdolfattah Soltani wissen möchten, hier der Link: www.ai-nuernberg.de.

Schon mal vormerken: In der nächsten Ausgabe des Mitteilungsblattes können wir Ihnen weitere Antworten aus der Bürgerversammlung präsentieren. Wir wünschen Ihnen schöne Wintertage.



Große Teilnahme - große Betroffenheit auf der Gedenkveranstaltung „Tag des verfolgten Anwalts“

*Dieter Goldmann
Vorsitzender SPD-Worzeldorf*